

## Fotonoticia 20-02-20



*Muestra de las exposiciones de pintura y escultura en el Aeropuerto de La Gomera*

### **El Aeropuerto de La Gomera acoge dos exposiciones de arte**

El Aeropuerto de La Gomera exhibe desde hoy dos muestras de arte en el hall de facturación del Edificio Terminal.

La primera de ellas se trata de una exposición de esculturas figurativas de la isla de La Gomera en piedra y madera, del artista Damián Rodríguez, y la segunda es una exhibición de pintura relacionada con la costa de la isla, de Izik Lambez.

Ambas podrán visitarse durante un mes, hasta el 3 de marzo, en horario de 08:00 a 17:00 horas.